

INSTITUTO NACIONAL DE FORMACIÓN PROFESIONAL (INFOP)

URP-229-2018

MEMORANDO

PARA: COORDINADOR UNIDAD DE TRANSPARENCIA
MARLON EVELINE

DE: COORDINADORA UNIDAD DE RELACIONES
PÚBLICAS Y PROTOCOLO
SOFIA SIERRA

ASUNTO: **PARTICIPACION CIUDADANA**

FECHA: 04 de septiembre de 2018

Comunico a usted que en el mes de Agosto por parte de esta unidad, se realizó la siguiente de participación ciudadana.

Participación de INFOP “LAGO FEST”

- Lugar Lago de Yojoa
Fecha: 03/05 de Agosto, 2018
Hora: 9 A.M
Participantes 10,000 Personas

“El Lago Fest incluye todos los componentes turísticos de la Joya de los Lagos; serán tres días de aventura, en diferentes sitios, con eventos ancla, para que la gente que tenga el interés de visitar la zona disfrute de las maravillas del Lago”, afirmó el presidente de la Cámara Nacional de Turismo de Honduras (Canaturh), capítulo Lago de Yojoa, Roberto Díaz del Valle. La estrategia público-privada de Marca País tiene como principal objetivo promover bondades de Honduras como el turismo, las exportaciones, las inversiones y el orgullo nacional.

INFOP Inicia Certificación en Licencia Pesada Regional Ceiba.

- **Lugar: INFOP CEIBA**
Fecha: 09 Agosto
Hora: 09 A.M
Participantes 100

En respuesta a la alta demanda de mano de obra calificada para transporte pesado de carga o pasajeros en el Litoral Atlántico, el Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP, inició la certificación de competencias de los conductores de este rubro en la regional de La Ceiba.

Este proceso, cuyo fin es evitar accidentes viales, mejorar prácticas de manejo y brindar un servicio de calidad, es responsabilidad del INFOP desde el año 2005; sin embargo, hasta ahora solamente había venido funcionando en las ciudades de Tegucigalpa y San Pedro Sula.

En tal sentido, cada vez resultó más difícil cubrir la creciente demanda de capacitación del recurso humano, que opera vehículos pesados, en el sector transporte y la empresa privada en esta región del país.

Participación en la Feria de Formación para el Empleo.

- Lugar: COMAYAGUA**
Fecha: 10 Agosto
Hora: 9 A.M
Participantes: 200 Personas

El Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), en conjunto con la Secretaria de Trabajo y Seguridad Social (STSS) realizan Feria de Formación para el Empleo en la ciudad de Comayagua, iniciativa que va de la mano con la fuerza de tarea de empleo y oportunidades encaminada al plan 20/20.

La feria se realizó en la plaza central de Comayagua, donde los interesados conocieron de la oferta formativa del INFOP y aplicar a las vacantes disponible el Servicio Nacional de Empleo de Honduras (SENAEH).

Charlas ocupacionales de temas de desarrollo empresarial, demostraciones prácticas de cursos cortos del área de belleza, y de comercio y servicios, parte de las actividades que el INFOP brinda a los Comayagüenses.

Inauguración Centro Formación Ocotepeque
-Lugar: CENTRO FORMACION OCOTEPEQUE
Fecha: 17 Agosto
Hora: 09 A.M
Participantes 100

El gobierno de la república inauguró las instalaciones de la regional del Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP, en la ciudad de Ocotepeque, con el fin de impulsar la capacitación de los habitantes de la zona y su inserción laboral.

El mismo, está habilitado para la enseñanza de las más nuevas carreras lanzadas por esta institución, Guarda Ambiental y Gestor Logístico de Comercio y Aduanas. Igualmente se impartirán las áreas de Electricidad básica, Reparación de Electrodomésticos y de Motocicletas entre otras.

El Centro Regional Ocotepeque, también cuenta con un laboratorio digital, para facilitar a los participantes, el acceso al internet, la enseñanza del inglés y a la oferta formativa virtual, en la plataforma www.infopvirtual.hn con cerca de 80 cursos.

La realización de este logro fue posible gracias al apoyo de CEPUDO, Food for the Poor, el proyecto PROJOVEN/ Swisscontact-Cooperación Suiza y la alcaldía municipal de Ocotepeque.

Foro Infop Fortalece cultura de Transparencia
Lugar: INFOP
Fecha: 17 Agosto
Hora: 9 A.M
Participantes: Personal de la Institución

Con el fin de que los servidores públicos de las instituciones gubernamentales brinden la información a todo ciudadano, directores de las regionales, jefes de las zonas centrales e involucradas con la unidad de transparencia recibieron capacitación virtual, que como requisito solicita cada año el Instituto de Acceso a la Información Pública IAIP.

La capacitación se impartió en forma simultánea al personal de las regionales de San Pedro Sula, Ceiba, San Lorenzo y Catacamas vía skype y fue impartida por la Abog. Sandra Rivera Oficial de Capacitaciones del Instituto de Acceso a la Información Pública IAIP, la cual se brinda con el objetivo de que las entidades gubernamentales cumplen a cabalidad con el deber de difundir y actualizar en su portal la información que establece la ley.

Transparencia es el conjunto de disposiciones y medidas que garantizan la publicidad de la información relativa de los actos de las instituciones públicas y el acceso de los ciudadanos a dicha información.

Donación equipo de Construcción

Lugar: Área de Construcción Civil

Fecha: 20 Agosto

Hora: 9 A.M

Participantes: Personal de la Institución y visitantes externos

El Gobierno de la república a través de un convenio suscrito entre el Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP y la Secretaría de Infraestructura y Servicios públicos INSEP contribuyó a incrementar las capacidades de un grupo de mujeres que se dedican a la industria de la construcción.

La iniciativa busca desarrollar el liderazgo de acuerdo con la capacidad, experiencia y potencialidad, con el fin de integrar la igualdad y equidad de género conforme a la Política Nacional e Internacional sobre derechos de las mujeres.

El acuerdo, es avalado también por el Instituto Nacional de la Mujer INAM, e igualmente se espera mejorar la calidad de vida de las 25 mujeres participantes en el programa, integrando la igualdad y equidad de género.

Se trata de un programa integral de formación y certificación de competencias en la industria de la construcción, a la población femenina que reside en el departamento de Francisco Morazán.

Participación de INFOP Festival de las Rosquillas

Lugar: CENCART SABANAGRANDE

Fecha: 26/ 27 Agosto

Hora: 9 A.M

Participación : Residentes y turistas del país.

Con el fin de promover el turismo en los habitantes de Sabanagrande la comisión de turismo de la localidad organiza el tradicional festival de la Rosquilla, el cual se desarrolló con la participación de las diferentes instituciones, Educativas, gubernamentales, y emprendedores, donde expusieron diferentes productos que les identifican.

El Cencart Sabanagrande participó activamente, promocionando su oferta formativa artesanal, de igual manera demostración y exposición de los trabajos artesanales que elaboran los jóvenes que se forman en este centro, los cuales fueron admirados por visitantes que disfrutaron del festival.

CC:archivo

ONF/SS